
Martinsicuro.  Carabinieri:  rapina  “Banca  Popolare  di  Bari  –
Convalidato il sequestro dei capi di abbigliamento dell’indagato .
 

Carabinieri Foto Archivio

In seguito a immediate indagini dirette dalla Procura della Repubblica di Teramo,
conseguenti alla rapina verificatasi la mattina del 20 settembre a Martinsicuro presso la
banca di Bari, dove un individuo con il volto coperto da una mascherina e degli occhiali da
sole, previa minaccia agli impiegati, si era impossessato di circa 5.000 euro contenuti nella
cassa , per poi dileguarsi in sella ad una bicicletta, i Carabinieri della Compagnia di Alba
Adriatica e della Stazione di Martinsicuro hanno identificato un soggetto del luogo . Si
tratta di un cinquantenne disoccupato con vari precedenti di polizia anche per delitti
contro il patrimonio.
I militari sono arrivati all’uomo dopo aver acquisito le immagini della videosorveglianza
della banca , del comune e di privati ed hanno meticolosamente ricostruito il tragitto della
bicicletta fino a giungere alla casa dell’uomo.
L’abitazione, che l’uomo divide con altri soggetti non suoi familiari, è stata sottoposta a
perquisizione e sono stati rinvenuti dei capi di vestiario simili per forgia e colore a quelli
indossati dal rapinatore. In particolare l’attenzione dei militari si è focalizzata su un paio di
Jeans, che si trovavano all’interno della lavatrice, infatti gli stessi presentano vistosi strappi
al ginocchio , verosimilmente prodotti dall’usura, particolare già segnalato subito dopo la
rapina dai testimoni presenti in banca. Inoltre nel contenitore della spazzatura
dell’abitazione erano stati riposti un paio di scarpe in pelle scamosciata di colore grigio
simili a quelli indossati dal rapinatore. Tali capi sono stati sequestrati d’iniziativa
unitamente a un paio di occhiali da sole ritrovati nella camera dell’uomo.
La Procura della Repubblica di Teramo ha convalidato la perquisizione e il sequestro degli
oggetti disponendo la custodia degli stessi presso l’ufficio corpi di reato .
In sede di sopralluogo presso la banca i militari hanno prelevato delle impronte lasciate
dall’uomo sul bancone , le stesse sono state inviare al RIS di Roma per le analisi del caso.
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CONTROLLI A TAPPETO ANTI-COVID DEI CARABINIERI NEI COMUNI
DI ALBA ADRIATICA, MARTINSICURO E TORTORETO.

Carabinieri FOTO ARCHIVIO

Prosegue senza sosta l’impegno dei Carabinieri della Compagnia di Alba Adriatica, volto a garantire sicurezza e legalità
lungo  la  fascia  rivierasca  della  Provincia  di  Teramo  in  questo  scorcio  di  fine  estate.  Nella  notte,  compresa  tra  sabato  e
domenica, i Carabinieri delle Stazioni della Compagnia di Alba Adriatica, con l’ausilio di altri Reparti delle stazioni della Val
Vibrata, hanno svolto un servizio di controllo straordinario del territorio, volto a contrastare tutti quei reati e violazioni
amministrative connessi al fenomeno della c.d. “movida”. Nell’ambito del servizio, che ha visto l’impiego complessivo di 10
militari  suddivisi  su cinque pattuglie,  è stato ispezionato un noto esercizio pubblico della zona, il  cui  titolare è stato
sanzionato per il mancato rispetto delle norme anti-covid: distanza minima non garantita, assenza all’ingresso del cartello
indicante il numero massimo di avventori. Disposta, al riguardo, la sanzione accessoria della chiusura di gg. 5. Contestate
violazioni amministrative pari  ad € 2.000. Nello stesso contesto, effettuati  numerosi  controlli  alla circolazione stradale con
l’etilometro ed elevate alcune sanzioni amministrative per violazioni al C.d.S..

Prima Assemblea di UNICO Gran Sasso: i Sindaci uniti contro il
tetto del  10%, chiedono di  riunire un tavolo con il  Presidente
Marsilio e il Commissario Legnini
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Si è riunita ieri al Parco della Scienza di Teramo la prima Assemblea dei Soci di Unico GranSasso, registrando una folta
affluenza  (solo  due  Comuni  mancavano  all’appello),  per  esaminare  principalmente  lo  stato  dell’arte  dei  fondi  CIS  che  il
Ministero per i Sud e la Coesione Sociale ha destinato ad Unico e per nominare i membri della Cabina di Regia, organo
associativo decisionale. Di fatto l’Assemblea ha poi toccato argomenti focali per i Comuni del cratere e molte sono le istanze
che sono emerse.

Nel confronto nato sui temi della ricostruzione e rinascita delle aree colpite dal sisma e in particolare sull’importanza dei
fondi messi a disposizione dal Governo per programmi e progetti di rinascita e sviluppo territoriale, l’attenzione dei Sindaci si
è soffermata sull’inadeguatezza del tetto del 10% destinato ai comuni del cratere abruzzese  che di fatto su 160
milioni  messi  a  disposizione  dal  Ministro  Mara  Carfagna,  destina  all’Abruzzo  solo  16  milioni  che  rappresentano  una
ripartizione  sproporzionata  e  ad  oggi  ingiustificata  rispetto  alle  altre  regioni  finanziate  dal  CIS.  Di  fatto  l’assemblea  ha
indicato come rischio prossimo e concreto quello che il governo segua lo stesso criterio del 10% anche per i fondi del PNRR
complementare, oltre un miliardo di euro destinato ai comuni del cratere del centro Italia, che così vedrebbe di fatto i
comuni abruzzesi depauperati di risorse vitali per i territori.

L’Assemblea di  Unico ha affrontato anche il  tema PNRR, in particolare quello complementare  riservato ai  comuni del
cratere del centro Italia, che attualmente si riferisce a entrambi i crateri, quello del 2009 e quello del 2016, che invece
secondo i Sindaci dovrebbero essere distinti con risorse dedicate all’uno e all’altro per non rischiare di procedere ad un
riparto che di fatto potrebbe sfavorire i piccoli Comuni dell’entroterra abruzzese. L’Assemblea ha inoltre ribadito come sia
importante da parte del  Governo specificare la possibilità per i  Comuni del  Cratere di  poter attingere alle risorse messe a
disposizione sia dal PNRR generale sia da quello complementare a loro dedicato.

In  tema  di  PNRR  è  stato  affrontato  anche  il  nodo  delle  grandi  infrastrutture  che,  tutti  i  sindaci  d’accordo,  non
dovrebbero essere finanziate con il questo Piano Nazionale,  ma sarebbe opportuno fossero realizzate direttamente
dallo Stato con fondi dedicati, in modo da non intaccare sensibilmente quelle che sono economie importanti, anzi vitali, per
la realizzazione di programmi di sviluppo con reali ricadute sui territori.

I Sindaci hanno quindi deciso di chiedere una riunione del Tavolo Istituzionale sulla ricostruzione alla presenza del
Presidente Marsilio e del Commissario Legnini  e argomentare i  principali  punti nati in questa assemblea che ha
rappresentato un importante momento di discussione e confronto tra territori, esigenze e programmi di sviluppo.

“L’Assemblea di Unico si è rivelata, come del resto immaginavamo, un importante momento di confronto per i Sindaci del
cratere” informa Giuseppe D’Alonzo Presidente di Unico Gran Sasso “e, in particolare è servita per decidere di muoversi
insieme e portare al Presidente Marsilio e al Commissario Legnini le istanze che preoccupano e accomunano tutti i Sindaci.
Come Presidente di Unico ho inviato una lettera ad entrambi chiedendo di riunire un tavolo tecnico che li veda presenti,
finalizzato a superare le criticità emerse, per garantire le necessarie risorse per lo sviluppo di tutti i territori, soprattutto di
quelli colpiti dal sisma”.

I componenti della Cabina di Regia, presieduta dal Presidente di Unico Gran Sasso Giuseppe D’Alonzo ecostituita da



cinque Sindaci rappresentanti delle cinque Aree territoriali dell’ATS, sono:Luigi Servi, Sindaco di Fano Adriano per l’Area
Alto Vomano,  Maurizio Pelosi,  Sindaco di  Capitignano per  l’Area Alto Aterno,  per  l’Area Valle  SicilianaRosanna De
Antoniis sindaco di Castel Castagna,Cristina di Pietro per l’Area Monti Gemelli e per l’Area Città CapoluogoGianguido
D’Alberto, Sindaco di Teramo.

 

Roseto degli Abruzzi. Chiuso un bar frequentato da pregiudicati.
 

Teramo Polizia Foto Archivio

 

Ancora una sospensione della licenza di esercizio di somministrazione e bevande disposta dal Questore di Teramo, Dr.
Pennella, nei confronti di un  bar di Roseto degli Abruzzi frequentato ordinariamente da pregiudicati.

 

Il provvedimento è stato emesso dopo ripetuti controlli dei carabinieri in varie ore della giornata, che hanno constatato che il
locale era frequentato da soggetti responsabili di numerosi reati, anche particolarmente gravi.

 

Il Questore ha fatto scattare il provvedimento, predisposto dalla Divisione di Polizia Amministrativa e Sociale e notificato ai
titolari nella mattinata odierna.

 

Continua così l’azione di prevenzione e repressione sul territorio provinciale anche in tema di esercizi pubblici.
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POLIZIA. ROADPOL “SAFETY DAYS” – SETTIMANA EUROPEA DELLA
MOBILITA’ 16 – 21 SETTEMBRE 2021

Polizia Questura di Teramo

Si è conclusa la campagna di sicurezza stradale “SAFETY DAYS” promossa da ROADPOL –
Network che ha visto la cooperazione delle polizie stradali degli Stati membri con il supporto
della Commissione Europea e ha impegnato la Polizia di Stato in una serie di controlli su
strada nell’ambito della “Settimana Europea della Mobilità” (16-21 settembre 2021) con
l’obiettivo di ridurre in maniera incisiva gli incidenti stradali e riuscire, nella giornata del 21
settembre, a raggiungere il target “zero vittime” sulle strade di tutta l’Unione Europea.
Per concorrere alla campagna di sicurezza stradale, il Compartimento Polizia Stradale
Abruzzo e Molise ha impiegato pattuglie in servizi mirati svolti in tutte le province di
competenza, che si sono concretizzati con l’effettuazione di 324 posti di controllo durante i
quali sono stati controllati 1880 veicoli e sono state contestate 114 violazioni al Codice della
Strada per mancato uso della cintura di sicurezza, 61 per l’uso del cellulare alla guida e 709
altre infrazioni; 12 persone sono state denunciate all’A.G.
L’attività operativa istituzionale della Polizia Stradale è stata affiancata con eventi che hanno
avvicinato in particolare i giovani delle scuole superiori e che hanno permesso di diffondere il
messaggio di sottoscrivere personalmente il formale impegno a rispettare le regole del codice
stradale, nell’ottica della riduzione dell’incidentalità su tutte le strade europee, mediante un
collegamento alla pagina web: www.roadpolsafetydays.eu, con un click sul tasto “pledge”
(trad. impegno).
Tutti gli eventi sono stati realizzati il giorno 21 settembre, individuato appunto come la
giornata “Zero vittime sulla Strada”.
A Pescara, la Sezione di Polizia Stradale ha incontrato gli studenti della quinta classe
dell’Istituto Superiore Tecnico Commerciale “Tito Acerbo”; analoga iniziativa è stata
realizzata a Chieti con un incontro online con i ragazzi del quarto e quinto anno dell’Istituto
Tecnico Industriale “Savoia” e ad Isernia con i ragazzi dell’Istituto d’Istruzione Superiore
“Cuoco – Manuppella”.
A Campobasso è stato allestito un gazebo informativo in piazza Vittorio Emanuele II, rivolto
a tutta la cittadinanza ed in particolare ad una rappresentanza degli studenti dell’istituto
d’Istruzione Superiore “Pertini – Montini – Cuoco”.
A Teramo, infine, la locale Sezione ha scelto la collaborazione con ANPAS Abruzzo e ACI
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Teramo, per realizzare un evento presso il Centro Commerciale “Gran Sasso” con l’obiettivo
di incontrare il maggior numero di utenti della Strada e diffondere il messaggio di sicurezza,
anche attraverso l’impiego di attivatori emozionali come il tappeto interattivo con cui viene
simulata la guida in stato di ebbrezza.
Tutte le iniziative hanno riscosso particolare apprezzamento da parte delle persone coinvolte

Notaresco.  Carabinieri:  arrestato  un  54enne  del  posto  per
evasione dai  domiciliari.

Carabinieri – foto archivio

I Carabinieri di Notaresco hanno arrestato e portato in carcere un 54enne del luogo. L’uomo era stato già arrestato dai
Militari della locale Stazione Carabinieri lo scorso agosto poiché trovato in possesso di oltre 100 grammi complessivi di
hashish e marijuana e 26 piante di quest’ultimo stupefacente. Dopo l’udienza di convalida era stato poi posto agli arresti
domiciliari, ma ha continuato ad allontanarsi da casa senza alcuna autorizzazione dell’autorità giudiziaria. Grottesco, poi, il
fatto che evadendo di fatto dai domiciliari, lasciava appeso fuori dalla porta un cartello con su scritto: “Per i Carabinieri: sono
uscito, per qualsiasi cosa potete rintracciarmi sul cellulare di cui avete il numero”.

Castellalto.  Carabinieri:  denunciato  una 40enne di  Teramo per
guida sotto effetto di stupefacenti
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Carabinieri Foto Archivio

Nella mattinata odierna, i Carabinieri di Castelnuovo Vomano, impegnati in un servizio di controllo del territorio a Castellalto,
hanno fermato un’autovettura con alla guida una 40enne di Teramo, la quale, in evidente stato di alterazione psico fisica, è
stata invitata a sottoporsi agli  accertamenti tossicologici previsti  dal Codice della strada, ma si rifiutava e pertanto veniva
denunciata alla Procura della Repubblica di Teramo per guida sotto influsso di sostanze stupefacenti. La patente di guida è
stata ritirata ed il mezzo sequestrato amministrativamente.

Silvi. Carabinieri: denunciato un uomo per detenzione illegale di
arma da fuoco

Pistola revolver del 1870

Questa mattina, i Carabinieri di Silvi, dopo aver ricevuto la denuncia di una donna del luogo che asseriva di essere stata
minacciata con una pistola dal suo ex compagno, dopo la tempestiva attivazione del cosiddetto codice rosso per la tutela
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delle donne vittime di violenze in genere, si sono recati a casa dell’uomo il quale, intuito il motivo della visita, consegnava
spontaneamente  ai  militari  un  revolver  del  1870  perfettamente  funzionante,  detenuto  illegalmente,  venendo  quindi
denunciato all’autorità giudiziaria per detenzione illegale di armi comuni da sparo. La pistola è stata sequestrata e messa a
disposizione della Procura della Repubblica presso il Tribunale di Teramo.

Teramo. Concerti del Braga per i piccoli pazienti della Pediatria
del Mazzini

LOGO AUSL – ASL

Si terrà lunedì 27 in Pediatria il primo dei concerti degli studenti del Conservatorio Braga. La serie di quattro esibizioni si
colloca in un percorso di umanizzazione delle cure ai  bambini ricoverati nella divisione del Mazzini. Per circa un’ora gli
studenti del Conservatorio eseguiranno brani adatti all’ascolto dei più piccoli.

“Ringraziamo il Braga per la disponibilità e la sensibilità mostrata nei confronti delle esigenze del bambino in questa fase
particolare”, commenta il direttore dell’unità operativa complessa di Pediatria Antonio Sisto, “questo progetto si colloca nella
scia del corso di musicoterapia “Musica e sviluppo” rivolto alle mamme, che si è svolto on line l’anno scorso.  Con il progetto
dei concerti, già consolidato nel tempo, abbiamo intenzione di ripartire nel percorso di umanizzazione che ha subito un
rallentamento a causa della pandemia: abbiamo una serie di  eventi che vogliamo calendarizzare l’anno prossimo. Siamo
partiti  dalla musica perché lo sviluppo della sensibilità musicale ha effetti  positivi sulla crescita e lo sviluppo del bambino.
Oltre che un aspetto ludico c’è dunque anche un aspetto educativo. Ringrazio il professor Riccardo Nori del Braga e Franco
Di Lollo, dirigente medico vicario del reparto, che hanno curato il progetto”.

Queste le date e gli orari dei concerti:

27/09 ore 18,30

25/10 ore 18,30

29/11 ore 18,30

13/12 ore 18,30
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Infermieri, al congresso Fnopi premiazione di due progetti della
Asl di Teramo

LOGO AUSL – ASL

Fa  tappa  a  Teramo  il  congresso  nazionale  itinerante  anti-Covid  della  Federazione  Nazionale  Ordine  Professioni
Infermieristiche Fnopi, sabato prossimo 25 settembre, dalle ore 10, al Parco della Scienza, con la partecipazione delle
rappresentanze istituzionali regionali e universitarie.

I 20 appuntamenti itineranti si tengono con il patrocinio del ministero della Salute. Il tavolo di lavoro verte su un tema di
grande attualità “Infermieristica di prossimità per un sistema salute più giusto ed efficace”. La direzione strategica esprime
grande soddisfazione per la presentazione dei progetti della Asl di Teramo: dei quattro progetti regionali selezionati dal
centro studi e che saranno premiati sabato, uno è della Asl di Pescara “Medicasa Click & Care”, uno  della Asl dell’Aquila
“Telenursing  a  sostegno  della  salute  della  comunità”  e  due  progetti  afferiscono  alla  Direzione  delle  professioni  sanitarie
formalmente deliberati dalla Asl di Teramo:

“Il Servizio dell’Infermiere di Famiglia (IdF) nella continuità assistenziale1.
Ospedale – Territorio – Ucat – Usca – Cure Primarie” (referenti di progetto
Giovanni Muttillo e Giovanna Michela Pace)

 

“Istituzione  del  Nucleo  Assistenziale  Integrazione  Ospedale  Territorio1.
(Naiot) ed approvazione procedura per la dimissione protetta” (referenti di
progetto Giovanni Muttillo e Filomena Piersanti)

“Esprimo  sentimenti  di  apprezzamento  e  gratitudine   per  il  meritato  riconoscimento  nazionale  a  tutta  la  comunità
professionale infermieristica della Asl di Teramo, ai tre referenti dei progetti innovativi di buone pratiche organizzative ed
eccellenze della  professione infermieristica  con azioni   soprattutto  sul  territorio”,  afferma il  direttore  generale  della  Asl  di
Teramo  Maurizio  Di  Giosia,  “Gli  infermieri  hanno  consentito  di  affrontare  l’assistenza  con  competenza,  anche  durante  la
pandemia, rimanendo sempre vicini ai cittadini, proiettando l’infermieristica in una dimensione nuova, sempre più in grado
di intercettare e rispondere ai bisogni di salute delle persone in special modo nelle aree più interne e disagiate”.
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“Anche questo riconoscimento testimonia il rinnovato impegno e contributo della professione infermieristica di assicurare la
reale attuazione dei Livelli essenziali di assistenza, con modelli organizzativi e azioni terapeutiche e assistenziali a livello
domiciliare, sia con l’obiettivo di assicurare le accresciute attività di monitoraggio  e assistenza connesse all’emergenza
epidemiologica, sia per  rafforzare i servizi di assistenza  domiciliare  integrata  per  i  pazienti  in isolamento domiciliare o in
quarantena nonché per i soggetti cronici, disabili, con  disturbi  mentali,  con  dipendenze  patologiche,  non autosufficienti,
con bisogni  di  cure  palliative,  di  terapia  del dolore, e in generale per le situazioni  di  fragilità”, affermano i dirigenti delle
Professioni Sanitarie Muttillo e Pace.


